

del *Bienestar* le pegaron pellizco a 210 mil cuentas individuales, que según sus titulares están bajo honrado cobijo en su *Afore*, pero nanay. Ahí sólo hay polvo. Eso sí, en el improbable caso de que alguien reclame el dinero se lo darán... Claro con sus reglas y retrasos. Pero dejemos eso, la lectura es que cada vez el gobierno tiene menos de donde echar mano. Para el otro año tendrán que buscar dinero maldito en deuda pública. Y ahí comenzará el desplome. Horror...

USUARIOS AL RESCATE... Como todos los años y cada temporada de calor, la *Unión de Usuarios* se prepara para entrar al rescate de personas que de plano no tienen como cubrir el recibo de la luz, porque están llegando en algunos casos que echan lumbre. Lo que hace esta organización ciudadana es gestionar para conseguir prórrogas para cubrir este gasto. De acuerdo con el líder de la *UU*, **Ignacio Peinado**, a diario se reciben entre 30 y 40 peticiones de prórroga porque de plano lo que ganan no alcanza para cubrir este gasto y además mantener la casa, con comida y servicios. Reconocen que es de gran ayuda el subsidio *1F*, pero hace falta otro cachito. Y lo peor, que estamos entrando a la época de más calor con temperaturas arriba de los 45 grados, lo que obliga a la refrigeración, porque un abanico nomás nones. Y ni modo, lástima que no vemos en nuestros diputados la mínima intención de buscar aumento al subsidio. Están ocupados en otros temas que ni al caso...

DEJÓ DE SER NIÑO... El que está dando cada día más dolores de cabeza es el junior menor de los **López Obrador**. Se trata de **Jesús Ernesto López Gutiérrez**, quien antes podía presumir de lujos y excesos de gastos y no se le podía decir nada porque estaba en el rango de menor de edad. Pero ya cumplió 18 años y ahora



Manlio Fabio Beltrones

sí es adulto legalmente. Pues resulta que se sumó al dilecto Club de los Hijos de Papi. Y como todo chamaco hijo de expresidente, están mostrando que papi tenía su guardadito para darle sus lujos. Ahora ya no se cuida, de hecho nunca lo hizo, pero ahora lo hace con descaro. La última fue una serie de fotos donde luce y presume unos tenis *Balenciaga* que cuestan 24 mil pesos. Claro, hay más bara de 19 mil. Además muestra una pulserita *Loop It de Louis Vuitton*, cuyo precio anda por los 8 mil pesos. Y el nene como si nada. No cabe duda que lo de primero los pobres no ha sido más que una vacilada. Ah, ahora además su señora madre ya no puede salir a defenderlo en redes de que es un niño. En cuanto a Palenque sobre estos derroches sólo hay mutis. Callan como momia, diría el ahora ex. Sin duda que esto hará que los junior se vuelvan a poner de moda como pasó con el viejo *PRI* o con los hijos de **Fox**...

TODO QUEDA APROBADO... A pesar de las miles de irregularidades detectadas en las pasadas elecciones del *Poder Judicial*, el *INE* considera que todo estuvo normal. Nadie vio una sola irregularidad al grado de que nadie se percató del reparto y abuso de acordeones, que gracias a esta práctica se impusieron más del 80% de las posiciones. Como no hubo conteo de salida, no se dieron cuenta que hubo casillas en donde aparecieron más votos que los votantes registrados. Boletas sin doblez o sea manipulados. El uso de los carruseles y hasta de la vieja práctica del ratón loco para la oposición. Pero todo hace indicar que nadie se dio cuenta de lo que sucedió a pesar de que todos lo vieron, como fue el cínico caso de los acordeones...

JUSTICIA A MODO... Más vale que se vayan preparando porque en breve tendremos una justicia al estilo Cuba o Nicaragua. Fíjense nomás, una figura hasta ahora respetable como el caso de **Bernardo Bátiz**, quien será el próximo presidente del *Tribunal de Disciplina Judicial*, dijo que el uso de los acordeones para votar sólo fue una herramienta hecha por los ciudadanos, pero que no indujeron al voto. Caray, no sean gachos. El maestro **Bátiz** se suma al cinismo de asegurar de que no se indujo el voto, cuando en el acordeón venían los números que se debían de poner en las boletas electorales. Cierto, no se indujo, sino que se ordenó por quién votar. Además, el próximo magistrado que cuidará la decencia de los jueces, dice que no se violó el secreto del voto. Caray, si se les dijo por quién votar, qué más violación. Bueno, esa es la justicia que nos espera...

FUEGO AMIGO CONTRA EL GOBER... Todo hace indicar que la nueva víctima del llamado fuego amigo es el gobernador de Sonora, **Alfonso Durazo**, contra el que se lanzó una campaña en redes sociales donde manejan que Estados Unidos nombra al sonorenses como el primer gobernador mexicano como «sospechoso de terrorista» con orden de captura



Claudia Sheinbaum

cuando ingrese a suelo americano. ¿Quién puede ser el autor de la calumnia? Sin duda que la oposición no tiene tal alcance. En cambio huele y feo a fuego amigo. Como que es un grupo que quiere quitarlo del camino y que deje la presidencia del *Consejo Político de Morena*. Por lo pronto su equipo reaccionó rápido y aclaró que esto se trata de una campaña sucia porque no hay nada de ello. Pero como en el medio oriente, estos misiles no van a dejar de seguir explotando. Y luego vino el remate al anunciar que el gobernador estará en Phoenix para la asamblea de la *Comisión Arizona-México*. O sea que puede pasar la línea sin mayor problema...

ES LA ECONOMÍA ESTÚPIDO... En su tiempo, uno de los asesores de **Bill Clinton** le advertía que el factor clave para tener la aprobación de los ciudadanos era mantener una economía estable. Por eso donde quiera le dejaba recados con la frase ¡Es la economía, estúpido! Lo demás era sin importancia política. De ahí que fuera uno de los presidentes mejor calificados, hasta que comenzó a meter la pata con escándalos personales. Pero ahora está igual, si la presidenta **Claudia Sheinbaum** quiere mantener la aprobación, debe mantener una economía sólida. Pero los mexicanos piensan que las cosas no están bien al grado de que 6 de cada 10 ciudadanos consideran que habrá recesión económica y como se ve, no tendrán recursos económicos para enfrentarla. Si esto se hace realidad, mal le va a ir en el 2027 al oficialismo. Ya vieron como hicieron tambalear a *Morena* en las elecciones de Durango y Veracruz. Y eso que se gastaron cientos de millones. Más vale que no confíen. Recuerden que es la economía, estúpido... En fin, por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven se verán.

Un saludo.